



BEBÉ LLEGÓ AL CESFAM MANUEL BUSTOS CON PARO CARDIACO.

PDI indaga deceso de guagüita de 4 meses que ingresó grave a Cefam

Brigada de Homicidios efectúa diligencias para determinar la causa de muerte y si existen responsabilidades en hecho sucedido en Bellavista.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersonantonia.cl

Al cierre de esta edición detectives de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones se encontraban efectuando diligencias para esclarecer las circunstancias y motivos por los que una guagüita de solo cuatro meses perdió la vida la tarde de ayer.

El lamentable deceso ocurrió a las 12.40 horas en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Manuel Bustos del cerro Bellavista, donde minutos antes ingresó a la Urgencia el bebé en estado de extrema gravedad. Presentaba un paro cardíaco y casi no tenía signos vitales. Pese a las labores de reanimación, no sobrevivió, falleciendo en el recinto asistencial.

Desde Carabineros informaron que el fiscal de turno dispuso que el sitio del suceso y lugares de interés policial "se resguarden, el Cesfam y el domi-

cilio del menor".

Luego la BH se presentó en dichos sitios para realizar indagaciones, como también examinaron el cuerpo del lactante.

El jefe de la BH, comisario Luis Quiroz, informó que se encontraban, hasta anoche, tomando declaraciones al personal de salud que recibió al bebé, a los familiares de este, como también recopilando antecedentes médicos que pudieran revelar la causa de muerte.

"El cuerpo no presenta lesiones visibles, pero independiente de eso será la autopsia del Servicio Médico Legal la que indicará la causa precisa de su fallecimiento, estamos a la espera de ese informe", detalló el jefe de la BH.

Agregó que "estamos trabajando en reunir distintos antecedentes, tanto físicos del bebé, pero también se deben investigar los cuidados que recibía y sobre quiénes estaban a su cuidado".

-¿Se tiene alguna teoría de

la causa del deceso?

-Nos interesa el resultado de la autopsia para seguir una teoría. Sí podemos decir que hasta ahora (tarde de ayer) no se ha descartado responsabilidades que pudieran recaer en tutores o padres.

SAPU

Según fuentes de Diario El Líder, el bebé había tenido complicaciones respiratorias anteriormente que generaron su hospitalización. Se dijo que ingresó al consultorio de Bellavista porque se encontraba en casa de su abuela, pero que residiría en Llolelo.

Debido a la penosa situación y a las diligencias que se llevarían a cabo en el lugar, ayer el Servicio de Atención Primaria de Urgencia (Sapu) de Bellavista suspendió sus atenciones.

Se informó, a través de las redes sociales de la Municipalidad de San Antonio, que retomarían las labores a las 20 horas de ayer, por lo que hoy estará funcionando con normalidad.